

Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

9. September 1978: Umstrukturierung von Abteilungen

Im Hinblick auf die neue Programmorganisation ab 1. Januar 1979 werden zwei neue Abteilungen gegründet und zwei bisherige umbenannt. Neu sind die Abteilungen 'Sport' (Leitung Martin Furgler) und 'Dramatik' (Leitung Max Peter Ammann). Die Abteilung 'Kultur und Wissenschaft' heisst neu 'Kultur und Gesellschaft'; die Abteilung 'Familie und Erziehung' wird in 'Familie und Fortbildung' umbenannt. Das Ressort 'Religion und Sozialfragen' heisst neu 'Gesellschaft und Religion' und wechselt zur Abteilung 'Kultur und Gesellschaft' (vorher 'Familie und Erziehung'). Die bisherigen Abteilungsleiter Max Ernst, Eduard Stäuble und Carl Holenstein werden bestätigt. Am 30. November 1978 stimmt der Regionalvorstand DRS auch der Umgestaltung der bisherigen Abteilung 'Information' auf 1. Januar 1979 zu: Es entstehen eine Abteilung 'Aktualität' (Leitung Hermann Schlapp) und eine Abteilung 'Politik und Wirtschaft' (Leitung Ulrich Pfister). Als führungsmässiger Überbau wird eine Hauptabteilung 'Aktualität und Politik' (Leiter Ueli Götsch) geschaffen.